



Infoblatt Canyoning Tessin

Weitere Informationen sowie unsere Geschäftsbedingungen finden Sie unter www.swissriveradventures.ch.
Info Hotline: Tel +41 (0)81 936 0104

- Leistungen**
- Ausrüstung
 - Instruktion und Begleitung durch geprüften Canyoningguide
 - ggf. Bus Shuttle
 - Happy Landing Apéro nach der Tour
 - bei Tagestour: Sandwich Lunch

Voraussetzungen

- Mindestalter zwischen 12 und 18 Jahren, je nach Canyon, Details entnehmen Sie bitte unserer Webseite.
- Mind. normale körperliche Fitness, keine Angst vor dem Wasser, je nach Canyon auch Canyoning Erfahrung.
- Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir Schwangere nicht mit Canyoning nehmen.

Alkohol/Drogen

Aus Sicherheitsgründen nehmen wir keine Personen mit auf den Fluss oder in die Schlucht, die unter Einfluss von Alkohol oder Drogen sind. Verzichten Sie also vor der Fahrt bitte auf den Konsum von Alkohol oder anderen Drogen.

Ausrüstung

Sie kriegen von uns:

- Neoprenanzug & -jacke
- Neoprenschuhe & -socken
- Helm
- Canyoning Gurt mit Abseilhardware

Sie bringen bitte mit:

Badekleidung, ein Handtuch, persönliche Medikamente, Sonnenschutz und synthetische Sportunterwäsche zur besseren Wärmeisolation (je nach Witterung)

Bitte beachten: Wir übernehmen für persönliche Ausrüstung wie Fotoapparate, Schmuck, Brillen etc. keine Haftung.

Anreise, Treffpunkt & Zeiten

Bitte beachten Sie hierzu Ihre Buchungsbestätigung. Falls als Treffpunkt unsere Basis angegeben ist, so finden Sie diese wie folgt:

Anreise mit dem Auto

Von Biasca oder von Bellinzona auf der Kantonalstrasse Richtung Osogna. Unsere Basis ist im Gebäude des ehemaligen Bahnhofs Osogna-Cresciano Stazione. Parkplätze direkt an der Basis, bitte fragen Sie unsere Mitarbeiter.

Anreise mit dem ÖV

Mit dem Zug nach Biasca oder Bellinzona (je nachdem, aus welcher Richtung Sie kommen). Dann weiter mit dem Bus zur Haltestelle „Cresciano, Stazione“. Fahrplanauskunft und Tickets unter www.sbb.ch.



Sicherheit:

Sämtliche Outdoor-Sportarten besitzen ein gewisses Restrisiko. Um dieses so gering wie möglich zu halten, besitzen wir seit über zehn Jahren eine Sicherheitszertifizierung, seit 2021 gemäss ISO 21101 „Adventure tourism - Safety management systems“. Ein jährliches Audit überprüft unser firmeninternen Abläufe und Vorgaben, um Ihnen die grösstmögliche Sicherheit gewährleisten zu können.



Versicherung:

Eine Unfallversicherung ist Sache der Teilnehmer. Swiss River Adventures GmbH besitzt eine Betriebshaftpflichtversicherung bei der „Zurich Versicherung“, Police 15.893.332.

Swiss River Adventures GmbH



Information sheet Canyoning Ticino

You will find further information as well as our conditions of transport on www.swissriveradventures.ch.

Info Hotline: Ph +41 (0)81 936 0104

Included

- Equipment
- Instruction and guiding by a certified canyoning guide
- Bus shuttle where applicable
- Happy Landing Apéro after the trip
- Day trip: sandwich lunch

Prerequisites

- Minimum ages between 12 and 18 years (please check the canyon description on our webpage)
- Average or above fitness, no fear of water, depending on the canyon also prior experience
- We do not take pregnant women canyoning. We kindly ask for your understanding.

Alcohol / drugs

For safety reasons we do not take people rafting or canyoning who are under influence from drugs or alcohol, so please refrain from consuming alcohol/drugs before the trip.

Equipment

Your get from us:

- Wetsuit and wetsuit jacket
- Wetsuit socks and boots
- Helmet
- Canyoning harness with hardware

You supply:

Bathing costume, towel, personal medication, sun protection. Optional: additional synthetic sports underwear (depending on the weather, no cotton).

Please note that we cannot be held liable for loss of or damage to personal belongings such as cameras, jewellery etc.

How, where and when to find us

Please check your booking confirmation for details. If the meeting point is our base in Osogna-Cresciano then please refer to the following travel instructions:

Travelling by car

From Biasca or Bellinzona on the cantonal road direction Osogna. Our base is in the building of the former train station Osogna-Cresciano Stazione. Please ask our staff where best to park the car.

Travelling by public transport

With the train to Bellinzona or Biasca (depending on which direction you are coming from). Then by bus to the bus stop „Cresciano, Stazione“. Time table and tickets at www.sbb.ch.



Safety:

There is a certain degree of risk in all outdoor sports. In order to minimize the risk, we have had a safety label for over 10 years, since 2021 according to ISO 21101 „Adventure tourism - Safety management systems“. An annual audit assesses our internal standards and processes, in order to make our trips as safe as possible for you.



Insurance:

Accident insurance is the responsibility of the participant. Swiss River Adventures Ltd. has got a company liability insurance with the „Zurich Versicherung“, police 15.893.332.

Swiss River Adventures GmbH